

PUBLICADO

POLÍTICA

La Guajira exige participación en el desarrollo del pozo de gas natural Sirius II

PUBLICADO EN 29 ENERO, 2025



Cumple tu sueño de ser profesional en

Diseño Gráfico

Valledupar

Disfruta de

20%

dto.*

SNIES: 97346

AREANDINA

Fundación Universitaria del Área Andina

Matricúlate ahora

*Aplican términos y condiciones. Vigilada MIN Educación.

Durante un encuentro en la Gobernación de La Guajira, representantes de Petrobras, **Ecopetrol**, líderes políticos, administrativos y sociales debatieron el futuro del pozo de gas natural Sirius II. La reunión marcó un paso crucial en la defensa de los derechos de la región sobre la exploración y explotación de sus recursos.

El evento contó con la presencia de la senadora Martha Peralta, el representante a la Cámara Jorge Cerchiaro, académicos de la Universidad de La Guajira, líderes comunales y los alcaldes de Riohacha y Manaure, entre otros.

Durante su intervención, el gerente de Petrobras en Colombia, Jaime De Carvalho Costa, aseguró: «Nada se hará en la exploración y explotación sin el consentimiento de las autoridades y la dirigencia de este departamento».

Le puede interesar [Nuevo atentado contra infraestructura ferroviaria del Cerrejón](#)

Esta declaración refuerza el avance en la aplicación del concepto de Licencia Social, sumándose al protocolo legal de la Consulta Previa para proyectos en territorios indígenas y comunidades locales.

Uno de los puntos de mayor controversia fue la negativa inicial de establecer la sede administrativa y operativa del proyecto Sirius II en La Guajira, argumentando la falta de servicios esenciales y una oferta comercial adecuada.

Ante esto, la senadora Martha Peralta rechazó la justificación y exigió un compromiso para fortalecer la infraestructura local: «Queremos que nos ayuden a generar las condiciones para cumplir con las especificaciones, de lo contrario, siempre vamos a quedar en el atraso (...) No estamos pidiendo privilegios, sino justicia social».

Le puede interesar [Nuevo atentado contra infraestructura ferroviaria del Cerrejón](#)

Como resultado del encuentro, Petrobras se comprometió a respetar la Consulta Previa y evaluar las condiciones necesarias para garantizar la participación de La Guajira en el proyecto, aprovechando su experiencia en el desarrollo de infraestructura offshore.



Esta entrada fue publicada en [Política](#) y etiquetada [La Guajira](#), [Sirius II](#).

PUBLICIDAD

